



Note de communication interne :

➤ Cette note peut évoluer dans sa forme et dans son contenu en fonction des remarques des uns et des autres.

L'ASA : Entre Tradition et Engagement Humain

Par Pierre MUSSET, Directeur général

Chères et chers collègues,

Confucius nous a légué son concept clé, le Ren « 仁慈 *Réci* », souvent traduit par bienveillance ou humanité. Pour lui, c'est la plus haute vertu. La traduction concrète de ce concept est donnée par la notion de piété filiale « 孝顺 *Xiàoshùn* » autrement dit par le respect des ancêtres, de la tradition, des autres et de la famille. Il est intéressant de savoir que dans la pensée chinoise, tout objet ou idée possède une forme de vie ou d'énergie. Par conséquent, le respect s'étend et s'applique à l'être comme à l'étant. Quoi de plus parlant pour nous, agissant au service du projet associatif de l'ASA ?

En effet, nous avons affirmé dans notre projet associatif que l'humain est au centre de nos préoccupations. Nous cherchons à recréer ou créer du lien, à lutter contre l'isolement en allant vers les personnes, et à être un appui pour permettre aux plus démunis d'accéder à l'autonomie et de vivre dignement. Toutes nos actions participent à la concrétisation de cet idéal. Les idées et le matériel qui nous aident à réaliser cet objectif participent également au projet associatif et font « membres » avec nous. Ils en sont la continuité.

Oui, la piété filiale, le respect des anciens, des pères fondateurs et de l'histoire de notre association guident au quotidien nos actions. C'est dans cette optique que nous avons voulu que la plaque qui représentait durant des années notre association

retrouve sa place parmi nous. Elle est une partie de l'ASA, et il est naturel que la partie rejoigne le tout. C'est certes un objet, mais plein d'histoires, de vécus et de vie. Il s'affichait tel un étendard pour indiquer le lieu où se mettre à l'abri aux sans-abri. C'est cette idée qui nous guide lorsque nous gardons les liens avec notre public qui accède au logement. Les choses sont liées entre elles, elles se construisent ensemble, elles ne sont jamais isolées. Cette réalité est souvent voilée, à nous d'en prendre conscience.

À l'Abri du Petit-Âtre!



Ce jeudi 16 janvier 2025, nous avons inauguré l'installation de notre plaque "Le Petit Âtre", précédemment affichée boulevard Faidherbe. Accrochée sur le bâtiment en 2002-2003 par notre premier salarié, Alain, elle a été de nouveau installée au 70 rue Gustave Colin.

Bienvenue à notre plaque qui nous rassemble tous !



Adoptez l'éco-attitude

N'imprimez ce document
que si cela est nécessaire !